

上京中だより

【令和6年度 5月号】

校訓 人・もの・ときを大切に

学校教育目標 「自立・貢献・夢づくり」

～豊かな心とたくましく生きる力を備え、夢や希望をもって、
未来社会の創り手となる生徒の育成～

協働・創出

新しい年度がスタートし1ヶ月が過ぎました。木々の新緑が少しずつあざやかになってきています。早いもので4月も終わり、5月に入りました。4月は、授業や部活動、委員会・係活動など、いろいろなことが始まりました。新しい環境の中で戸惑うこともあったのではないかと思います。まだまだ慣れないこともあるかもしれません、継続してやるべきことを一つひとつ確認しながら、仲間と協働し、あせらず自分のペースをつくって取り組んでいきましょう。

また、5月は1年生の校外学習、3年生の修学旅行が予定されています。すでに実施に向けて事前学習や係活動等での準備をしているところです。2年生も6月に実施します生き方探究・チャレンジ体験に向けて準備を進めているところです。事前、現地、事後の学習を通して、絆を深め、多くの気づき、学びがあることを期待しています。活動を通して、ひとりもふた回りも成長した姿で戻ってくることを楽しみにしています。そして、この学習を通してできた絆で、さらに皆さんのが楽しく元気に「上中に通いたい。」と言える集団・学校を創り出していくことを期待しています。

4月の行事いろいろ

入学式 4月9日(火)

9日(火)に、「第77回入学式」を挙行いたしました。多くの来賓、保護者の皆様に見守られる中、新入生の皆さんが緊張した様子で体育館へ入場してきました。式では、新入生誓いの言葉を代表生徒が元気よく言ってくれました。在校生代表の歓迎のことばには、しっかり耳を傾け、これから3年間をどのように過ごそうか考えているようにもうかがえました。閉式後は、1年生の担任・副担任の教職員を発表した後、体育館から各教室に移動し、学級開きをおこないました。担任の先生の話をしっかりと聞いている姿が見られました。



学年集会 4月10日(水)

10日(水)、各学年のスタートにむけて、学年集会を行いました。

三学年とも、学年を担当する教職員が自己紹介や1年間の目標などをお話しました。



そして、学年主任の先生からは次のような話をされました。

1年生、「平等と公平の違いについて考え、それぞれの個性を大事にし、思いやりのある行動をとれるような学年集団になろう。」

2年生、「2年生は、1年生と3年生をつなぐ大切な学年。『ひとり一人の違いを認め合い、助け合い、高めあえる学年』にするために思いやりを持って行動しみんなが安心して過ごせる学年に。明るく楽しく過ごせる学年にしよう。みんなと学年の先生たちで力を合わせて高め合いましょう。」

3年生は、「いよいよ最後の1年。行事や学習、何事にも全力で取り組み、最高の形で卒業が迎えられるようにしよう。」

生徒の皆さんには、学年担当の先生方の話を聞いて、自分が向かう夢づくりのために、一日一日大切に過ごし、自分の夢や希望の実現に向けて努力を積み重ねていってください。



新入生を迎える会 4月10日(水)

10日(水)、新入生を迎える会を開催しました。全学年で初めて体育館に集合しました。上京中学校の校歌を全員で合唱し、吹奏楽部から歓迎の演奏をしてもらいました。その後、生徒会本部役員から“上中クイズ”を出題して場を和ませてくれました。また、学校生活の紹介や生徒会組織の説明があり、その後記念品としてクラスボールを贈呈しました。今年の昼休みは、このボールで遊び、クラスや友人との親睦が深まればと思います。最後に、1年生からは代表生徒がしっかりとお礼の挨拶をしてくれました。いったん全体としては迎える会は終了となり、その後部活動についての説明や代表者による部活動紹介がありました。

1年生の皆さんには先輩の丁寧な説明を受けて、どの部活動に入ろうか、どの委員会なら自分らしさがいかせるかを考えてくれたと思います。



部活動体験・ミーティング 4月19日(金)

19日(金)、1年生は12日(金)からの部活動見学・体験を経て部活動を決め、同じ部活動に所属するとの初顔合わせを行いました。今後、クラスを超えての同級生との繋がりを大切に、チームとして目標を明確にして、活動に励んでほしいと思います。部活動から学べることは多くあります。それぞれの部活動で目標を掲げ達成するために、それぞれの役割を大切にしながら、チームとして同じ方向性で取り組んでもらえればと思います。普段の学習では得られないものを身につける機会となることを大いに期待しています。



認証式 4月24日(水)

24日(水)6限、前期評議・専門委員の認証式を行いました。生徒会長からは評議・専門委員の皆さんに激励の言葉を言ってもらいました、また、新たな生徒会目標「笑進」の説明もしてもらいました。放課後には、第1回目の評議・専門委員会を開き、学年代表を決め、目標や計画を確認し合いました。

委員長やクラス委員を中心に皆で協力しながら、よりより上京中を創り出し、盛り上げていきましょう！



春季総合体育大会 激励会 4月24日(水)

春季総合体育大会がラグビー部の公式戦が20日(土)から始まりました。今後他の体育系部活動についても大会が行われます。認証式に引き続き、春体激励会を行いました。各部のキャプテンが、試合に向けての意気込みを発表してくれました。また、生徒会本部からは、三三七拍子を盛り込んだ応援で会場を盛り上げ、エールを送ってくれました。「翔」という字を大きく書く書道パフォーマンスも圧巻でした。選手の皆さんには、日々練習で積み上げた力を信じ、悔いが残らないよう、練習の成果を思う存分発揮してください。皆さんの健闘を祈ります。



部活動報告

○ラグビー部

上京中 - 西院中 115 - 0



保護者の皆様へ

4月26日(金)に行いました授業参観、教育活動説明会、3年生修学旅行説明会に多数ご参加いただきましてありがとうございました。5月11日(土)には、土曜参観を予定しております。保護者の皆様にはご来校いただき、子どもたちの学習の様子を見ていただければと思います。また、家庭訪問、希望制二者懇談も始まっております。お子さまの成長に向けて、共に寄り添い支援する関係でありたいと思いますので、お気軽にご相談ください。今後ともご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

令和6年度

5月行事予定

京都市立上京中学校